



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Rumah Impian Terwujud, Rida Ananda ; Mari dijaga dengan sepenuh hati

Linda Sari - PAYAKUMBUH.FR.N.CO.ID

Jun 21, 2023 - 13:16



Rumah Impian Terwujud, Rida Ananda ; Mari dijaga dengan sepenuh hati

Payakumbuh — Akhirnya rumah impian bapak Khaidir (60) dan keluarga dapat terwujud. Pasalnya, setelah berlangsung lebih kurang selama 15 hari pengerjaan, rumah yang dibangun dengan konsep semi permanen itu akhirnya dilepas kembali oleh Pj. Walikota Payakumbuh Rida Ananda kepada pihak keluarga.

“Alhamdulillah, setelah saya lakukan peletakan baru pertama pembangunan rumah ini, maka sekarang setelah selesai dibangun, saya kembali melepas rumah ini kepada pihak keluarga,” ujar Pj. Walikota Rida Ananda, Selasa (20/6/2023) sore.

Untuk diketahui, rumah yang beralamat di kelurahan Payolansek, kecamatan Payakumbuh Barat itu dibangun dengan saling besinergi Pemerintah Kota

(Pemko) Payakumbuh bersama BAZNAS serta warga masyarakat yang ada di sekitaran rumah tersebut.

Rida menyampaikan ucapan terimakasihnya kepada seluruh warga masyarakat yang telah ikut serta berperan aktif selama proses pembangunan berlangsung.

Terlihat dalam kesempatan tersebut, Pj. Walikota turut serahkan bantuan berupa uang tunai sebanyak Rp. 2.000.000 kepada keluarga bapak Khaidir yang turut didampingi kepala dinas perumahan dan kawasan permukiman Marta Minanda, Camat Payakumbuh Barat UI Fakhri, lurah Payolansek Aldi Kristian, ketua LPM Novridi dan ketua RW Arzinal.

Lebih lanjut, orang nomor satu di lingkup Pemko Payakumbuh itu turut menyampaikan pesan kepada keluarga bapak Khaidir agar dapat menjaga dan merawat rumah yang telah diperbaiki tersebut dengan sepenuh hati.

“Dan untuk air bersih serta juga listrik nantinya akan segera diproses, agar kebutuhan keluarga bapak Khaidir terhadap air serta penerangan dirumah dapat segera dimiliki,” beber Rida.

Ketua LPM Kelurahan Payolansek, Novriadi dalam kesempatan itu sampaikan terimakasih kepada Pemko Payakumbuh dan BAZNAS yang telah memberikan perhatian serta bantuan terhadap salah seorang warga yang membutuhkan uluran bantuan di kelurahan Payolansek tersebut.

“Alhamdulillah, kami sangat bersyukur Pemerintah daerah beserta BAZNAS telah memberikan bantuan (materi) secara langsung. Karna kami dari pihak masyarakat hanya bisa memberikan bantuan berupa tenaga untuk dapat melancarkan pengerjaan bantuan yang disalurkan Pemko Payakumbuh ini,” tuturnya.